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Sauvegarde de l’excellence de la médecine hospitalière publique 
implantée en banlieue parisienne 

 
Philippe Kaltenbach interroge le gouvernement 

 

Jeudi 18 octobre, Philippe Kaltenbach, Sénateur des Hauts-de-Seine et Maire de 

Clamart, a souhaité interpeller le gouvernement, dans le cadre d’une question orale 

en séance publique, sur l’impérieuse nécessité de préserver la médecine 

d’excellence implantée au sein des hôpitaux de l’AP-HP de la banlieue parisienne. 

Philippe Kaltenbach déclare : « En tant que Maire de Clamart, j’ai signé en début 

d’année (appel ci-joint), avec 10 autres maires de communes de la banlieue 

francilienne accueillant des établissements de l’AP-HP, un appel commun refusant 

la disparition progressive de la médecine hospitalière publique d’excellence présente 

au sein de nos territoires de santé. Nous nourrissons en effet les plus vives 

inquiétudes devant les restructurations entreprises par le précédent 

Gouvernement et l’AP-HP qui conduisent à la fermeture de nombreux services 

et à menacer l’excellence de la médecine hospitalière présente au sein de la 

banlieue francilienne.» 

Le Sénateur des Hauts-de-Seine ajoute : « Le Ministre en charge des relations 

avec le parlement, qui m’a communiqué la réponse de la Ministre de la Santé, 

m’a assuré qu’un mouvement nouveau était engagé et que le développement 

de l’AP-HP ne s’arrêterait pas aux portes de la capitale. Je me félicite de cette 

réponse car l’avenir de la métropole parisienne repose fortement sur le 

développement de sa banlieue. La médecine universitaire et la recherche médicale y 

ont donc naturellement aussi leur place. Nous ne pouvons pas laisser se créer une 

médecine à deux vitesses entre Paris et sa banlieue. » 
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